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経営効率化

人件費

燃料費

修繕費・設備投資

その他経費

今回回答

次回以降
回答

5 過去の値下げの経緯について教えて欲しい。 第６回 河野オブ 今回回答

財務状況

次回以降
回答

次回以降
回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

次回以降
回答

次回以降
回答

次回以降
回答

次回以降
回答

次回以降
回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

今回回答

事業報酬

その他

第６回 山内委員

電気料金審査専門小委員会における指摘事項について

委員等からの宿題内容 指摘の出された
委員会 委員名番号

第６回 辰巳委員

11 役員報酬の削減はどう行っているのか。 第６回 楓オブ

2 余剰金がかなりあるように見えるが、なぜ値上げが必要なのか。 第６回
辰巳委員、
河野オブ

4
かつては自己資本比率が２０％以上と比較的高かったが、それによる効果がわかれば教えて欲し
い。

第６回 山内委員

6 経営効率化の中身を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

競争入札による経営効率化は今までやってこなかったのか 第６回 楓オブ

9 経費対象人員が増えている理由を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

10 出向者の扱いについて教えて欲しい。

8
中部電力は社員の給与を平均８０１万円から２０％削減するとの報道があったが、今回の人件費と
の関係を教えて欲しい。

第６回 楓オブ

7

14

15  設備投資額で浜岡の再稼働のための費用が多いようだが中身を教えて欲しい。 第６回 辰巳委員

13 燃料費が韓国に比べて高いのではないか。 第６回 楓オブ

第６回 辰巳委員12 単価の安い石炭や水力が減っている理由を教えて欲しい。

1
中部電力には内部留保が６５９９億円ある。これだけ持っている企業はあまりない。これをどのように
運用するのか。

第６回 楓オブ

3
原価変動調整積立金１８８０億円を平成２４年度に取り崩しているのは、料金の安定化のため、株主
総会の決議を経て取り崩したということか。

第６回 永田委員

修繕費の推移を示してほしい。これまで計画的に修繕をやっているのか。後に先延ばしにしていない
か。

第６回 辰巳委員

16  設備投資の「その他」の中身を教えて欲しい。

19
需給検証委で、九州電力から夏のピークが１７時になるという報告があった。これは今年だけではな
いということで、中部はピークタイムを現在１３時から１６時で設定しているが、中部のピークとの関係
でどうなっているのか。

第６回 松村委員

17 団体費について、団体を厳選して算入したと言っていたが、その団体はどのような団体か。 第６回 楓オブ

18
レートベースから繰延税金資産を除いている理由はなぜか。また、前回は（注２）で「原価変動調整積
立金と電力小売部分自由化以前に積み立てた別途積立金の合計額」となっているが、関係性を教え
て欲しい。

第６回 山内委員
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